Iglesia Luterana de San Mateo de Westfield

21434 East Hardy Rd., Houston, TX 77073 www.stmatthewlcms.com

Pastor Principal:

The Rev. Dr. Ronald A. Bogs pastorbogs.smlcw@gmail.com Teléfono Celular: 832-515-4830 281- 443-2304 *o* 281-443-8463 office.smlcw@gmail.com

Pastor Asociado:

The Rev. Arturo G. Mendez pastormendez.smlcw@gmail.com Teléfono Celular: 832-883-1705

Tercer Domingo de Pascua 23 de abril de 2023

Color del día: Blanco: el color festivo de la Iglesia. Está reservado para celebraciones que reflejan temas de pureza, luz, inocencia, santidad y redención, incluidos eventos especiales en la vida de Jesús como su nacimiento, bautismo, transfiguración y resurrección.

in view de jesus como su macimiento, buntismo, transjiguración y resurrección.
Himno de Invocación
፟
Introito
Kyrie Página 153
Himno de alabanza
Gloria in Excelsis
Salutación y Colecta del Día

Hechos 2:14, 36-41 ¹⁴Entonces Pedro, con los once, se puso de pie y dijo a voz en cuello: «Compatriotas judíos y todos ustedes que están en Jerusalén, déjenme explicarles lo que sucede; presten atención a lo que les voy a decir. ³⁶ Por tanto, sépalo bien todo Israel que a este Jesús, a quien ustedes crucificaron, Dios lo ha hecho Señor y Mesías. ³⁷ Cuando oyeron esto, todos se sintieron profundamente conmovidos y les dijeron a Pedro y a los otros apóstoles: Hermanos, ¿qué debemos hacer? ³⁸ Arrepiéntase y bautícese cada uno de ustedes en el nombre de Jesucristo para perdón de sus pecados les contestó Pedro, y recibirán el don del Espíritu Santo. ³⁹ En efecto, la promesa es para ustedes, para sus hijos y para todos los extranjeros,[a] es decir, para todos aquellos a quienes el Señor nuestro Dios quiera llamar. ⁴⁰ Y con muchas otras razones les exhortaba insistentemente: iSálvense de esta generación perversa! ⁴¹Así, pues, los que recibieron su mensaje fueron bautizados, y aquel día se unieron a la iglesia unas tres mil personas. Cristo ha resucitado de entre los muertos [Dios Padre] lo ha coronado de gloria y de honra Le ha dado dominio sobre las obras de sus manos todo lo ha puesto bajo sus pies ¹⁷ Ya que invocan como Padre al que juzga con imparcialidad las obras de cada uno, vivan con temor reverente mientras sean peregrinos en este mundo. ¹⁸Como bien saben, ustedes fueron rescatados de la vida absurda que heredaron de sus antepasados. El precio de su rescate no se pagó con cosas perecederas, como el oro o la plata, ¹⁹ sino con la preciosa sangre de Cristo, como de un cordero sin mancha y sin defecto. ²⁰ Cristo, a quien Dios escogió antes de la creación del mundo, se ha manifestado en estos últimos tiempos en beneficio de ustedes. ²¹ Por medio de él ustedes creen en Dios, que lo resucitó y glorificó, de modo que su fe y su esperanza están puestas en Dios. ²² Ahora que se han purificado obedeciendo a la verdad y tienen un amor sincero por sus hermanos, ámense de todo corazón los unos a los otros. ²³ Pues ustedes han nacido de nuevo, no de simiente perecedera, sino de simiente imperecedera, mediante la palabra de Dios que vive y permanece. ²⁴ Porque todo mortal es como la hierba, y toda su gloria como la flor del campo; la hierba se seca y la flor se cae, ²⁵ pero la palabra del Señor permanece para siempre». Y esta es la palabra del evangelio que se les ha anunciado a ustedes.

Lo de Jesús de Nazaret. Era un profeta, poderoso en obras y en palabras delante de Dios y de todo el pueblo. ²⁰ Los jefes de los sacerdotes y nuestros gobernantes lo entregaron para ser condenado a muerte, y lo crucificaron; ²¹ pero nosotros abrigábamos la esperanza de que era él quien redimiría a Israel. Es más, ya hace tres días que sucedió todo esto. ²² También algunas mujeres de nuestro grupo nos dejaron asombrados. Esta mañana, muy temprano, fueron al sepulcro, ²³ pero no hallaron su cuerpo. Cuando volvieron, nos contaron que se les habían aparecido unos ángeles quienes les dijeron que él está vivo. ²⁴ Algunos de nuestros compañeros fueron después al sepulcro y lo encontraron tal como habían dicho las mujeres, pero a él no lo vieron. ²⁵ iQué torpes son ustedes les dijo, y qué tardos de corazón para creer todo lo que han dicho los profetas! ²⁶ ¿Acaso no tenía que sufrir el Cristo estas cosas antes de entrar en su gloria?

²⁷ Entonces, comenzando por Moisés y por todos los profetas, les explicó lo que se refería a él en todas las Escrituras. ²⁸ Al acercarse al pueblo adonde se dirigían, Jesús hizo como que iba más lejos. ²⁹ Pero ellos insistieron: Quédate con nosotros, que está atardeciendo; ya es casi de noche. Así que entró para quedarse con ellos. ³⁰ Luego, estando con ellos a la mesa, tomó el pan, lo bendijo, lo partió y se lo dio. ³¹ Entonces se les abrieron los ojos y lo reconocieron, pero él desapareció. ³² Se decían el uno al otro:

¿No ardía nuestro corazón mientras conversaba con nosotros en el camino y nos explicaba las Escrituras? ³³ Al instante se pusieron en camino y regresaron a Jerusalén. Allí encontraron a los once y a los que estaban reunidos con ellos. ³⁴ iEs cierto! decían. El Señor ha resucitado y se le ha aparecido a Simón. ³⁵ Los dos, por su parte, contaron lo que les había sucedido en el camino, y cómo habían reconocido a Jesús cuando partió el pan.

Mensaje de Los Niños

Himno del Día
Sermón ¿Quiere leer, perderse un sermón, necesita inspiración, necesita una revisión de la doctrina de la iglesia? Consulte el blog del Pastor Méndez en: pastormendez.blogspot.com o el blog del pastor Bogs en: rabswritings.blogspot.com.
Ofertorio y Ofrenda
Oración de la Iglesia
Ofertorio Página 161
ዛ ዛ ይ Servicio del Sacramento ዛ ዛ ዛ
Servicio Del Sacramento
Sanctus
Acción De Gracias Página 163
Pax Domini & Agnus Deia
Distribución
Santa Cena
Nunc Dimittis ~ Cántico de Simeón Página 166
Salutación, Benedicamus y Bendición Página 168
Himno De Clausura #752 - Caminemos en la luzde Dios